

Siria es centro de conversaciones entre los titulares de Defensa de Rusia y EE.UU.



Moscú, 15 oct (RHC) Serguei Shoigu y Mark Esper, ministros de Defensa de Rusia y Estados Unidos, respectivamente, sostuvieron una conversación telefónica sobre la situación actual en Siria.

La información se conoce poco después de publicar el presidente estadounidense, Donald Trump, un tuit en el que retoma la idea de sacar a las tropas estadounidenses de Siria.

En 2018, las autoridades rusas pusieron muy en duda un anuncio similar del jefe de la Casa Blanca sobre la evacuación de las fuerzas desplegadas en el país levantino, que denuncia en todo momento el carácter ilegal de la presencia norteamericana.

Washington, bajo el pretexto del combate al terrorismo, mantiene en suelo sirio varias bases militares, en contra de la voluntad de Damasco y sin ningún mandato de Naciones Unidas.

Esta jornada, el Ministerio ruso de Defensa informó sobre la salida de tropas estadounidenses de sus bases militares en el noroeste sirio, en dirección a la frontera con Iraq, destacó la dependencia rusa en un comunicado.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204948-siria-es-centro-de-conversaciones-entre-los-titulares-de-defensa-de-rusia-y-eeuu>



Radio Habana Cuba